

Reafirman Cuba y Belarús posibilidad de ampliar cooperación en esfera educacional



La Habana, 16 oct (PL) El ministro cubano de Educación Superior, José Ramón Saborido, y el belaruso de Educación, Igor Karpenko, reafirmaron este martes, en Sochi, Rusia, la posibilidad de ampliar la cooperación en esa esfera.

Durante un encuentro en el marco del XIX Festival Mundial de la Juventud y los Estudiantes en este sureño balneario ruso, Karpenko denunció, el rechazo al bloqueo estadounidense que intenta aislar a la isla caribeña.

Nuestra reunión de por sí constituye una acción para reafirmar la solidaridad con Cuba, pues se trata de principios en la arena internacional de apoyar la posibilidad de que los países elijan su sistema interno, sin presiones de afuera, declaró.

Karpenko se refirió a la necesidad de desarrollar las relaciones con Cuba en todas las esferas posibles, incluida la educación.

Por su lado, Saborido recordó que en Cuba existe mucha tecnología belarusa, sobre todo, en la esfera agrícola, e invitó a su similar belaruso a visitar la isla en febrero próximo para asistir al foro internacional de universidades.

Además, en la farmacéutica es posible la concertación de acuerdos para preparar a especialistas en la esfera médica, mientras la compra de técnica belarusa requiere de una preparación para manejarlas, afirmó.

En Cuba se podría crear un centro de preparación profesional de especialistas de esa nación, con instructores belarusos, sugirió.

Podríamos formar un centro de capacitación para quienes les sea necesario renovar sus conocimientos sobre la técnica belarusa, agregó.

Por su parte Karpenko sugirió además, que ambos estados podrían desarrollar un programa para que estudiantes de nuestro país reciban clases de idioma español en la isla.

Todo ello podría ser parte de una ampliación de un acuerdo de cooperación firmado por los dos ministerios en 2008, consideraron Saborido y Karpenko durante un ameno y sincero intercambio en uno de los salones del Centro de eventos de la Villa Olímpica, en Sochi.

La instalación, situada a pocos metros de la orilla del Mar Negro, acoge a miles de jóvenes de unos 180 países para discutir sobre política global, futuro y tecnología, deporte, desarrollo sostenible, cultura, problemas de la juventud y decenas de otros temas.

De su lado, la primera secretaria de la Unión de Jóvenes Comunistas de Cuba, Susely Morfa González, indicó que el festival permite una comunicación directa entre los jóvenes del mundo.

A la reunión también asistió el embajador de Cuba en este país, Emilio Lozada, y funcionarios del Ministerio de Educación Superior.

(PL)

<https://www.radiohc.cu/noticias/nacionales/144617-reafirman-cuba-y-belarus-posibilidad-de-ampliar-cooperacion-en-esfera-educacional>



Radio Habana Cuba